

山形県立楯岡特別支援学校寒河江校

寒河江校だより

令和4年4月21日
第1号
文責 教頭 森谷

令和4年度 寒河江校 元気いっぱいスタート！

山形県立楯岡特別支援学校寒河江校は、平成26年4月に西村山地域の特別支援学校（小学部）として寒河江市立高松小学校内に開校し、今年度で9年目です。教育の対象は知的障がいのある児童で、令和4年度は9名の児童が学びます。

山形県立楯岡特別支援学校は三つの学校で成り立っており、村山市に楯岡特別支援学校（小学部・中学部・高等部）、大江町に楯岡特別支援学校大江校（中学部・高等部）があります。寒河江校と大江校は分校です。



学校教育目標（本校・分校共通）

「チャレンジ」と「関わり」を楽しみ、よりよく生きる人を育てる

教育課程

教科（「国語」「算数」「音楽」「体育」）及び「特別活動」、「自立活動」、「特別の教科 道徳」のほか、各教科等を合わせた指導として「日常生活の指導」、「生活単元学習」で編成しています。



高松小の併設校、地域の学校として・・・

高松小の中にあるという利点を十分に生かし、高松小との学校間交流を行うとともに、地域に根ざした体験的学習を大切に、地域の皆様の温かい御支援と御協力のもと、高松地区の自然と文化に触れながら楽しく学んでいます。

昨年度は、新型コロナウイルス感染症の対策を行いながら、互いの学習発表会を見合ったり、スクールコンサートと一緒に鑑賞したりしました。また、高松小2年生が生活科で学習した「あそびランド」で一緒に遊んだり、昼休みに体育館で追いかけっこをしたりなど、子供たち同士の自然な交流を育んでいます。

また、西村山地域の「特別支援教育のセンター的機能」を担う学校として、教育相談や支援等を行っております。



保護者の皆様、地域の皆様、今年度も、子供たちの学びへの御支援と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

※ 寒河江校だよりは、寒河江校保護者の皆さんに配信、学校ホームページに掲載します。内容によって、高松小学校保護者の皆さんや地域の方に配信します。